



今伝えたい  
「ありがとう」の気持ち

今の職場で何年か前に転職しようかとても悩んでいました。その時上司に「いいかげんな気持ちなら今すぐ辞めなさい。」と厳しい言葉を…。でもその言葉で目が覚めこのまま頑張ろうと決めました。今ではマネージャーまで昇格し毎日ともやりがいがあります。あの時あの言葉で迷いをふつきれて今ではとても感謝しています。そりが合わないと思っていた方ですが、今は何でも相談できる強い味方です。

娘が小学生の頃、学級懇談の時担任の先生のお話の中で、「はかなくなった靴」のことで「靴さんありがとうね」と言つて、処分されているお話しを聞き、私も思い出がたくさんある物を処分せねばならない時、感謝の気持ちをこめて“ありがとうございます”と心の中で言つています。”物に命があること”に思いをはせながら。

【池田町 ひまわりさん】

An illustration of a woman and a child. The woman, on the right, has brown hair tied back and is wearing a light-colored long-sleeved shirt over a plaid skirt. She is standing with her hands on her hips, looking towards the child. The child, on the left, is wearing a purple dress with a blue apron and a blue cap. The child is sitting on a small, round wooden stool, holding a large broom and smiling.

亡き父に。生前は私も若くてあま  
り素直になれないことが多かつた。  
自分も社会人になつて生意氣にいる  
いる意見したり、ぶつかり合うこと  
も。でも、父は亡くなり、私は家庭  
をもち親となり、父に感謝すること  
が抱えきれない程ある。気持ちでは  
伝えていいけど、実際に「ありがと  
う」が言えたらどんなにいいかとよ  
く思う。

一番ありがとうの気持ちを伝えた  
いのは、母です。不平不満を言わな  
くいつも「ありがとう」、「ありがとう」つ  
て言ってくれる母は、今90歳で元気  
です。いくつになつても母には頭が  
上がりません。

去年7月に交通事故をおこしました。車対車で相手の方は車が少しへこんだぐらいだったんですが、私はハンドルをきつたせいで、車が横転してしまいました。その時に私を車内から抱きかかえて外に出し、救急車がくるまでずっと声を掛け続けてくれる方がいました。ずっとお礼をしたいと思っていますが、お名前もわからず、心残りです。本当に親切にしていただきありがとうございました。

反抗期だった高校生の頃、当たり前のように親に送り迎えをしてもらっていて、「ありがとう」どころかいつも喧嘩口調で話をしていまし

結婚してから主人に助けられることが多い  
とも多々あるにも関わらず、”ありが  
とう”が言えなくなってしまってい  
ます。私が6年前子宮外妊娠をし、  
緊急手術をして入院中に、2、3日  
は仕事を休んで朝早くから病院に来  
てくれました。自分もその時は気力  
体力ともダウンしていて、”ありがと  
う”が言えてなかつたなと思うこと  
があります。今ここで改めて”そば  
にいてくれてありがとう”と言いた  
いです。

いたような嬉しそうな声は今でも忘れられません。それから少しずつ反抗期も終わりに近づいていき、普通に話せるようになつてきかたなんー？「ありがとー」は本当にステキな言葉ですね。